



Musik-Ensemble-Theater 2000-La prima volta - Österreichische Gesellschaft für Ur- und Frühgeschichte

Vortragskonzertreihe Musik, Archäologie & Literatur 2017

Donnerstag, 9. November 2017 um 19:30 Uhr



„Die Zivilisation der Maya: Neue Forschungen und Erkenntnisse“

Vortragende:

Univ.-Doz. Dr. Estella Weiss-Krejci (Österreichische Akademie der Wissenschaften)

Stefan Hackel - Gitarre

Elena Raquel Escamilla-Ortega - Gitarre

Werke: Santiago de Murcia, Astor Piazzolla, Agustin Barrios, Manuel de Falla

Fünf Jahre ist es her, dass ein Maya-Datum eine globale Weltuntergangsstimmung ausgelöst hat. In ihrem Vortrag lässt Estella Weiss-Krejci nicht nur die letzten Tage des Jahres 2012 Revue passieren und erklärt noch einmal, worauf diese Weltuntergangsfurcht eigentlich beruhte, sondern gibt auch einen Überblick über die wichtigsten wissenschaftlichen Erkenntnisse, die die Mayaforschung in den letzten fünf Jahren zusammengetragen hat. Unter anderem stellt sie auch ihre eigenen Forschungen in Nordwestbelize vor, die sich vor allem der

Regenwasserversorgung der klassischen Mayakultur widmen. Denn gerade die mangelnde Wasserversorgung bedingt durch das Ausbleiben von Niederschlägen wird heute von vielen Forscherinnen und Forschern als eine der Hauptursachen für den Untergang der klassischen Mayakultur im 9. Jh. n. Chr. angesehen.

Festsaal im Erdgeschoß, Stadtarchäologie Wien
Obere Augartenstraße 26 – 28, 1020 Wien

Karten zu € 15,-- Studenten € 10,--, Schüler € 5,-- an der Abendkasse ab 19:00
Reservierungen unter 0681 10 71 63 07, met.arch2000@gmail.com

**WIEN
KULTUR**



Fotos: B. M. Pomberger, E. Weiss-Krejci, Internet